

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE/PRESS RELEASE NO. *47/25*/CR/MINESEC/SG/DRH DU

*OK* 07 JUL 2025

Dans le cadre de la mise à jour des bases de données des personnels du MINESEC, le Ministre des Enseignements Secondaires invite les personnels ayant bénéficié d'une mise en stage au cours de la période allant de 2012 à 2024, à se présenter dans son Département ministériel, porte 507 bis, dans un délai de quatorze jours dès publication du présent communiqué, munis des pièces ci-dessous énumérées, faute de quoi des mesures disciplinaires seront prises en leur rencontre :

- Photocopie de l'arrêté de mise en stage ;
- Photocopie de l'arrêté de prorogation de stage (éventuellement) ;
- Photocopie du certificat de fin de stage ;
- Photocopie de la note de redéploiement après le stage./

*Within the framework of the updating of the personnel database, the Minister of Secondary Education hereby invites all MINESEC personnel who were granted study leaves from 2012 to 2024, to submit copies of the following documents at Room 507 bis within fourteen days as from the date of publication of this press release. Failure to do so, disciplinary measures shall be taken against them.*

- *A photocopy of the study leave decision ;*
- *A photocopy of the decision of extension of study leave (where applicable) ;*
- *A photocopy of the end of study certificate ;*
- *A photocopy of the redeployment service note after the study leave.*

Le Ministre des Enseignements Secondaires,



*Nalova Lyonga Ph.D*